

平成26年12月18日

愛知学院大学大学院法務研究科（法科大学院）の学生募集停止について

愛知学院大学

学長 佐藤悦成

このたび愛知学院大学では、平成28年度(2016)以降の大学院法務研究科（法科大学院）の学生募集の停止を、平成26年12月17日開催の学校法人愛知学院理事会におきまして決定いたしました。

本学では、建学の精神である「行学一体・報恩感謝」を踏まえた「心豊かな人間性と幅広い見識を備えた法曹の育成」を教育理念として、平成17年(2005)4月に大学院法務研究科（法科大学院）を開設いたしました。

しかし、現在、全国における法科大学院の3割が既に撤退を表明していますように、法曹養成制度（法科大学院制度）を取り巻く環境は大きく変化してきております。本学の法科大学院がこのような事態に至ったことは痛恨の極みではございますが、何卒事情にご理解賜りますようお願い申し上げます。

なお、平成28年度以降の学生募集は停止致しますが、在学生・修了生諸氏に対しては勉学の環境を変わらず維持し、司法試験受験および就職のための支援体制を堅持してまいります。

これまで、法務研究科の維持・発展にご尽力をいただきました皆様方、温かいご支援を賜りました法曹関係者の皆様、さらには、熱心な教育・指導を実施してくださいました学外の先生方には、あらためて衷心より感謝申し上げます。

今後も、本学では法務研究科修了生諸氏への支援に力を注いでまいりますので、引き続きご支援とご協力を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

問い合わせ先： 法務研究科事務室

0561-73-1111(代)内線5105